6月3日 14時から

市ホームページが

見やすく、情報が探しやすい サイトにリニューアル!

市民のみなさんに使いやすいサイトとして、 6月3日から市ホームページを全面リニューア ルします。利用者の多くが閲覧するスマートフ ォンでも「見やすく、情報が探しやすい」構成と しました。ぜひ一度ご覧ください。

特徴

- スマートフォンで見やすい
- 市民・事業者・観光の対象者別に情報を分け、 情報が探しやすい
- メニューにアイコンを使用することで、視覚 的にも情報が探しやすい
- 大きな検索窓を配置したことで、すばやい検 索が可能
- アクセスの多いページを分析し、利用者の 月に入りやすいところに配置



【問合わせ】企画課 **284-0603**

アンケート

- Q1 今号でよかった内容や写真があれば教えてください。
- Q2 今号を読んだことがきっかけで行動したこと、または、したいことはありましたか。
- Q3 市報で取り上げてほしい内容や企画、広報に関するご意見・ご感想などありましたらお聞かせください。

回答方法

住所、氏名、年齢、アンケート を書いて、ご送付ください。

あて先

T475-8666 東洋町2-1 企画課 Eメール



kouhou@city.handa.lg.jp



よね。が1万本以上があるそうです。すごい数です らないというメッセージは、今 かなしみは誰もが持っていて、 のかなしみ」を思い出しますね 南吉の創作童話「でんでんむし それを耐えていかなければな カタツムリといえば、新美 ここで、豆知識を1つ。カタ

麗に色づく季節ですが、カタ ムリも目にする機会が増え きました。紫陽花が綺 雨入りの季節がやって 編 集 後 記

